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 Mes chers concitoyens, 

 

 Enfin , une rentrée scolaire normale ou presque ! 

 Voilà ce que chacun de nous a pu penser début septembre après une période estivale plus calme 
sur le plan sanitaire. 

 Une rentrée scolaire sans masque, sans distanciation, sans jauge et avec un protocole très allégé. 

 Enfin des sourires ! mais aussi quelques pleurs, quoi de plus normal surtout pour nos plus petits 
dans notre cour d'école. 

 A cette occasion, je voudrais souhaiter la bienvenue à notre nouvelle directrice Mme BOUTEZ et 
bon vent à Mme HALLIEZ partie sur Cambrai pour rapprochement de domicile. 

 L'actualité nationale majeure de cette rentrée reste le plan de sobriété énergétique. Nous devons 
nous inscrire dans cette démarche collective vertueuse. 

 Les coûts de l'énergie augmentent dans des proportions que personne n'avait prévu. Notre        
commune Rouvignies avait néanmoins commencé à anticiper sur ce sujet. D'autres actions vont être 
mises en place dans ce sens afin de réduire la consommation énergétique. 

 De ce fait, nos illuminations de Noël seront réduites de 70 % cette année. Seule la traversée de 
notre village sur la départementale 630 sera mise en valeur sur cette période. 

 La vie de notre village est par ailleurs et c'est une vraie chance rythmée par tous les évènements 
locaux qui lui confèrent son charme et contribuent à rendre notre quotidien agréable ou même festif. 

 Vous pourrez par ailleurs découvrir toutes les activités qu'elles soient de service ou festives              
ci-après dans chacun des éditos de vos adjoints. 

 La vie nous apprend à préférer la bienveillance à l'hostilité, la convivialité plutôt que          
l'indifférence. 

         « Rouvignies , continuons d'agir pour demain » 

               

             Votre maire 

             Michel Raout 

             



 

 
 

Abboud Majdalani 
Adjoint au social, jeunesse et 

éducation 

 

École Louise Michel : que de changements… 

Cette rentrée scolaire se caractérise par le renouvellement du 
corps enseignant de notre école, à la suite du départ de          
Madame Halliez, ancienne directrice, et Madame Collet           
enseignante. 
 

Madame Boutez :   
Nouvelle directrice de notre école, elle est enseignante de CE1-CE2. 
Elle est originaire de Denain, mariée, 3 enfants et 3 petits-enfants. Mme Boutez a un parcours très 
riche. Elle a enseigné à Wavrechain-sous-Denain, à Denain, à Verchain Maugré et à Vendegies-sur-

Ecaillon. Elle a été ensuite coordinatrice du réseau d'éducation prioritaire (REP+) pendant 9 ans au   
Cateau-Cambrésis, puis conseillère pédagogique jusqu'en 2018 où elle a intégré l’école Émile Zola et  a 
exercé en classe dédoublée. Elle est également formatrice aux étudiants en master 1 et 2 qui se  desti-
nent aux métiers de l’enseignement. 
Madame Boutez se décrit comme sportive. Elle aime la danse de salon, y compris en compétition. 
Si elle a un message à faire passer, c’est : ‘’faites des enfants pour augmenter les effectifs de notre 
école’’ 
 Madame Baudry :  
Enseignante titulaire secteur, mariée, 2 enfants.  
Elle s’occupe de la classe de CE1-CE2 en remplacement de Madame Boutez lors de ses décharges et  
absences : le jeudi, vendredi et un lundi sur 3. Le mardi, elle enseigne à l’école Berthelot classe CE2. 
Madame Baudry est titulaire d’un master 2 MEEF (Métiers de l’enseignement, de l’éducation et de la 
formation). Elle a déjà exercé dans des secteurs difficiles appelés réseau éducation prioritaire (REP+) à 
Denain, Maubeuge et Raismes. Madame Baudry trouve que notre école est très accueillante, spacieuse 
et agréable. 
 Madame Ghalem : 
Enseignante des maternelles (TPS, PS, MS). Elle est célibataire, sans enfant. 
Mme Ghalem n'est pas inconnue à Rouvignies. En effet, elle a commencé sa carrière dans l'animation 
et a déjà travaillé il y a quelques années dans notre centre aéré. 
Elle est titulaire d'une licence science physique et d'un Master 2 MEEF. Parmi ces loisirs, la danse     
africaine et la cuisine. A l'école, elle observe que nos petites têtes blondes sont bien cocoonées. Elle a 
la volonté de favoriser leur autonomie et trouve que les enfants évoluent à petit pas mais assez vite. 
 

Centre Aéré : 
Le centre aéré s’est bien déroulé pendant les vacances d’été et celles 
d’Octobre. 
Le bilan avec les animateurs est positif. 
 

Pour les petites vacances, le centre est ouvert dorénavant à titre         
expérimental, à la journée et non plus l’après-midi uniquement. 
Pour décembre, le centre se déroulera à la journée mais uniquement la 
1ère semaine des vacances scolaires. Cela pour 2 raisons, en effet la 
2ème semaine la fréquentation est généralement faible, vu les fêtes de 
fin d’année essentiellement familiales et l’autre raison ce sont les          
problèmes énergétiques actuels qui nous incitent à l’économie. 

Mmes BAUDRY, BOUTEZ et GHALEM 

Les animateurs du centre aéré de juillet 

lors de la réunion bilan de fin du centre.  



Relais Petite Enfance (RPE) : 
Anciennement Relais Assistantes maternelles, le RAM devient Relai Petite Enfance. 
Le 15 octobre, Mme PLANQUE, responsable RPE, ainsi que les assistantes maternelles ont organisé une 
fête à la salle Eusebio Ferrari de Rouvignies. 
Cette matinée fut remplie de rires d’enfants, de bonne humeur, de convivialité, de 

partages et d'échanges.  
Pour rappel le REP intercommunal regroupe 5 communes : Prouvy, Rouvignies, la Sentinelle, Haulchin 
et Thiant.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             Abboud MAJDALANI, 
             Adjoint Social, Jeunesse 

             et éducation 

Rouvignies a une longueur d’avance 

Depuis quelques mois et suite à l’augmentation des coûts de l’énergie, les communes se posent toutes 
la même question, comment réduire la consommation d’énergie. A Rouvignies, nous y travaillons de-
puis plusieurs années et pas seulement pour réduire les coûts mais aussi pour diminuer notre impact 
environnemental. 
 

L’une des premières et des plus importantes applications a été le remplacement de 
l’éclairage public par un éclairage LED. Non seulement la consommation d’électrici-
té de ces lampes est nettement plus faible et a diminué fortement notre consom-
mation d’électricité, mais la réduction de l’intensité aux heures de plus faible 
affluence a encore diminué cette consommation. Ce qui a permis au projet d‘être 
autofinancé en à peine plus d’un an et il nous permet aujourd’hui de conserver un 
éclairage la nuit durant. 

 

Il y a eu aussi notre salle des fêtes, l’Espace Festif qui a été construit sous la 
norme haute performance Energétique et environnementale. Elle n’utilise qu’une 
faible quantité d’énergie pour se chauffer lors des pics de froid et n’utilise que du 
pellet, une énergie renouvelable. 

Philippe Deglave  
Adjoint aux travaux et 

à la communication 



 
 

Lors de la rénovation de la toiture de la Salle Carpentier, nous en avons profité 
pour améliorer nettement l’isolation des combles et ainsi diminuer la             
consommation de gaz pour la chauffer. La meilleure énergie étant celle que l’on 
ne consomme pas. 
 

 

 

 

La salle Aragon, rénovée récemment, a eu elle aussi droit à de nettes         
améliorations en termes d’isolation thermique. L’ensemble des menuiseries 
(portes et fenêtres) a été remplacé par du double vitrage, les combles et les 
murs ont été isolés avec des matériaux de protection thermique. 

 
Des composteurs ont été distribués à chaque foyer qui le désirait, pour que chacun 
puisse réduire ses déchets, mais aussi pour anticiper l’obligation de compostage dès 
2023 par la loi anti-gaspillage. Pour les retardataires, vous pouvez contacter               
Valenciennes  Métropole qui vous en fournira à bas prix. ( https://www.valenciennes-

metropole.fr/  rubrique « nos déchets ») 
 

 

Le vieux Citroën Picasso qui servait pour les différentes missions de service  
public est maintenant remplacé par une nouvelle Renault Mégane électrique. 
Plus de carburant fossile, ce nouveau véhicule entièrement électrique est  re-
chargé directement dans nos ateliers. 
 

Les panneaux de commande et le réglage du chauffage de tous les bâtiments publics de la commune 
ont été revus afin d’optimiser les températures et horaires de chauffe, pour ne pas chauffer les             
bâtiments ou des pièces vides. 
 

Les éclairages de Noël seront réduits de 70% et limités à la route départementale traversant la           
commune. Comme les années précédentes, dans les rues annexes, l’éclairage de Noël sera remplacé 
par des décorations faites en matériaux de récupération. (Merci au service technique de la commune 
pour cette belle initiative) 
 

Et nous ne nous arrêterons pas là, la rénovation prochaine de la salle de sport Eusebio Ferrari sera 
faite dans le même esprit de réduction des coûts de consommation énergétique et d’impact             
environnemental. On y reverra l’isolation, le mode de chauffage et d’éclairage. Nous y installerons un 
système de récupération d’eau de pluie pour l’arrosage estival des fleurs. Et pour réduire notre      
dépendance aux fournisseurs d’électricité, nous étudierons la faisabilité d’installer sur le toit, des 
panneaux photovoltaïques. 
 

Enfin, un jardin bioclimatique est en cours d’étude, mais là, je vous laisse la surprise pour le           
printemps. 
 

Nous sommes fiers du travail déjà accompli et nous allons continuer dans ce sens, avec à l’esprit la 
réduction de l’impact environnemental de la commune. Ces projets nous permettent aujourd’hui de 
minimiser l’augmentation colossale des tarifs de l’énergie tout en continuant à profiter de nos        
infrastructures. 
 

 

             Philippe DEGLAVE, 
             Adjoint aux travaux 

             et à la communication 

https://www.valenciennes-metropole.fr/
https://www.valenciennes-metropole.fr/


Séverine Bricout 
Adjointe aux fêtes 

et cérémonies 

Avant d’aborder les différentes manifestations à venir, voici quelques photos des     
festivités et sorties du trimestre précédent. 

 

 

Journée Pêche à Lieu Saint Amand 

Par une agréable journée, s'est déroulée 
le 17 septembre notre traditionnelle 
pêche à la truite. 
Félicitations à Mr Painvin et Mme    
Beaumont pour les deux plus grosses 
prises. 

Journée à Paris 

Le matin : 
La Tour Montparnasse, 
sans attente et en à 
peine 38 secondes, dé-
couverte de la plus belle 
vue de Paris à 200mètres 
de haut. 
L’après-midi : 
Montmartre : Le Sacré 
cœur, le funiculaire, les 
places du Tertre et des 
Abbesses, les vignes … et 
la découverte du Paris 
pittoresque. 

Brocante 

Dimanche 4 septembre, la brocante 
organisée par l’Association « Marche 
Zen » a connu une belle réussite. Aux 
premières lueurs de l’aube, les       
brocanteurs ont investi la Résidence 
Mozart et la rue des bleuets. Il y en 
avait pour touts les goûts, certains 
badauds flânaient tandis que d’autres 
recherchaient la perle rare ou          
dénichaient encore la bonne affaire. 



Concours Boule en Bois 

C'est sous un dimanche ensoleillé, que s'est   
déroulé le 18 septembre le concours des boules 
en bois. 

Sortie au Petit Marais à Mons 

Jeunes et moins jeunes, tous étaient de la partie au restaurant dansant. 

Les buffets à volonté ont ravi les papilles. 

Ce fût une excellente soirée!!!!! 

Nouvelle édition  de la Fête de la Soupe 

organisée par l’IEP de Prouvy-Rouvignies 

 

Le principe est simple, chaque personne est       
invitée à cuisiner sa propre soupe. Les gourmands 
goûtent ces soupes et votent pour les trois      
meilleures. Une belle soirée en musique ou la   
première volonté est celle de la convivialité.  



Inauguration du Cimetière communal 
L’inauguration du cimetière communal de Rouvignies s’est 
déroulée le 08 Octobre 2022 en présence de Monsieur le 
Député, de nos Conseillers Départementaux, des élus et 
de la population Rouvignisienne. 

Monsieur le Maire a rappelé dans son discours la           
démarche globale de la commune pour répondre aux    
besoins et attentes des Rouvignisiens qui disposeront 
d’équipements de qualité sur un site remarquable. 



 Repas des aînés 

Le 09 Octobre 2022 

 

POUR LES SENIORS, LA MUNICIPALITE MET LES 
PETITS PLATS DANS LES GRANDS. 

 

C’est un jour dédié à l’amitié et à la solidarité où 
80 convives purent apprécier un succulent repas 
et écouter ou se déhancher sur le spectacle  de 
chansons. 
Furent mis à l’honneur Madame DOMMERY et 
Monsieur FORCARD, Doyenne et Doyen de cet 
après-midi. 

Sortie au Cinéma 

Vous étiez plus nombreux que les autres années à participer à 
la Sortie Cinéma à l’Imaginaire de Douchy Les Mines. 
 

Un film très émouvant mais tellement bien joué par Dany 
Boon et Line Renaud, les principaux acteurs du film « Une 
belle course ». L’après-midi s’est terminé par un petit goûter 
offert par l’O.M.S.C.L. 

Séjour à Fuerteventura 

C’est dans l’un des meilleurs 
clubs de l’île de Fuerteventura, 
situé sur les hauteurs de la    
célèbre et immense plage de 
Jandia que chaque personne 
put découvrir la Région,       
profiter de la plage ou de la 
piscine et des différentes      
activités proposées par le Club. 
 

Chacun à son rythme pour des 
vacances en famille ou entre 
amis. 



Anniversaires d’Associations 

Activités Manuelles 

30 ans 

Cérémonie du 11 Novembre 2022 

Merci à ces 2 associations pour leurs valeurs de convivialité et d’animations avec comme objectif 
l’initiation de rencontres et de partages et de passion. 

Génération Joie de Vivre Ensemble 

10 ans 

La commémoration de l’armistice de la première guerre 
mondiale eut lieu le Vendredi 11 Novembre au monu-
ment aux morts en   présence de Monsieur le Maire, des 
élus, de la population et des élèves de notre école 
Louise Michel. 
La transmission de la mémoire étant l’une des missions 
de l’école, les élèves de cours moyen lurent un texte sur 
la grande guerre et furent mis à l’honneur en obtenant 
un diplôme. 
Merci à Mme COUSIN et Mme PESIN, pour l’accompa-
gnement des enfants ainsi qu’à Monsieur DESPRES, 
DDEN. 



- Samedi 26 et Dimanche 27 Novembre : 
Expo photo par l’atelier photos à l’Espace Festif 
- Dimanche 27 Novembre : 
Concert par l’harmonie de Lieu Saint Amand à l’Espace Festif 
- Dimanche 4 Décembre à 10 h 00, Salle René Carpentier : 
Téléthon organisé par l’O.M.S.C.L. 
- Samedi 17 Décembre : 
Sortie à Pairi Daiza, Spécial Noël organisée par l’Association « Bien Être et Vous » 

Carte d’identité en cours de validité obligatoire à l’inscription 

- Vendredi 16 Décembre à 18 h 00, Espace Festif : 
Spectacle de Noël offert par l’O.M.S.C.L. 
 

Pour toutes ces manifestations, 
une invitation vous sera adressée ultérieurement. 

 

L’équipe O.M.S.C.L. et moi même remercions très sincèrement toutes les             
personnes, les couples et les familles qui participent à nos animations et sorties. 
C'est un honneur et un plaisir pour nous d'honorer nos invitations.  
Nous en sommes reconnaissants! 
Quand aux personnes qui ne participent jamais, nous serions ravis de vous voir. 
Pensez y ! Vous ne serez pas déçu, il y règne toujours une ambiance fort              
sympathique, conviviale et propice à de nouvelles rencontres.     
 

         Très cordialement,  
 

         Mme Séverine Bricout  

         Adjointe aux fêtes et cérémonies  

         Présidente de l'O.M.S.C.L. 



 

Informations Médiathèque 

 

 

Voici qu’arrive déjà la fin de cette année 2022 et son lot de festivités. Pour bien débuter ce dernier 
trimestre, nous nous sommes retrouvés le 21 Octobre pour une soirée jeu durant laquelle des      
participants tirés au sort ont reçu un « panier gourmand » offert par la mairie. 
Cette année la mairie en partenariat avec votre médiathèque a décidé d’innover pour ses vœux 
2023 en lançant un concours de dessin de carte de vœux pour les 4-16 ans. La carte gagnante sera 
désignée par les participants au Téléthon qui se tiendra le 4 décembre. Un atelier où du matériel  
sera mis à disposition se tiendra le 16 novembre à la médiathèque. 
Cette fin d’année voit le retour des ateliers d’anglais ludique avec Valérie pour les enfants de la    
maternelle au primaire. 
Enfin veuillez noter qu’il y aura 3 ateliers d’activités pour Noël les 3, 14 et 21 décembre. Ces activités 
sont gratuites mais les inscriptions sont obligatoires pour la préparation du matériel. 
Pour rappel un atelier « travaux d’aiguilles » à lieu 2 fois par mois le mercredi et chaque premier  
samedi du mois nous nous retrouvons autour d’une boisson chaude pour discuter de nos coups de 
cœur. Nous vous rappelons également que les personnes qui ne peuvent pas se déplacer peuvent 
contacter la médiathèque pour un portage à domicile au 03 27 44 69 13. 
 

Pensez à rejoindre les abonnés de la page Facebook Médiathèque Ludothèque de Rouvignies 

pour être informé des animations. 
Le catalogue de la médiathèque est disponible sur notre site : 
- https://bibliothequerouvignies.opac-x.fr/ 

 

Pour tous renseignements concernant les concours ou les animations veuillez vous rapprocher de la 
médiathèque au 03 27 44 69 13. 

Soirée Jeux le 21 octobre 2022 

 

 

 

 

 

Seul, en couple, en famille ou entre amis, débutant 
ou passionné, une vingtaine de personnes se sont 
retrouvées autour de nombreux plateaux de jeux. 
Entre les dés qui s’entrechoquent, les cartes qui se 
dévoilent et les pions qui avancent, elles ont       
démontré leurs capacités à bluffer ou leur sens de 
l’imagination. 

https://bibliothequerouvignies.opac-x.fr/


N’hésitez pas à participer au concours 

organisé par la Médiathèque!!!!!!! 



 

L’Atelier photo expose …..  
et vous êtes tous invités ! 

 

Les 26 et 27 novembre prochain, 
l’Atelier photo Rouvignies organise son exposition annuelle. 

 

 L’association souhaite faire de cet évènement, une manifestation 
incontournable du calendrier des festivités Rouvignisiennes du mois de 
novembre. 

 Fort de cette motivation, cette 3e édition vous proposera de           
découvrir une centaine de clichés provenant de nos dix photographes    
représentant une trentaine de photos supplémentaires par rapport à    
l’année 2021.  

 Photo animalière, sportive, paysage, portrait, etc… tous les genres et 
techniques photographiques seront à l’honneur durant ces deux jours ! 

 

 Les membres de l’association vous attendent nombreux et seront présent pour échanger avec 
vous sur leur passion et la vie de l’association. 
       A très bientôt  
      Les membres de l’Atelier photo 

Déjections canines : Pour rappel des sachets sont disponibles en Mairie et dans les   
distributeurs situés à plusieurs endroits dans la commune. 
 

Pensez à utiliser ces 2 
applications : 

 

Panneaux Pockets : 
Vous serez informés 
de toutes les manifes-
tations de la com-
mune. 
 

Voisins vigilants : 
Informez et soyez         
informé de tout           
événement inhabituel 
en temps réel. 



Décès 

 

• BOURGOIN Micheline 

• LIEVIN Jean-Marie 

Bravo aux gagnants du jeu concours précédents 
 

 

 

 

Pour la 3ème fois, nous organisons un petit jeu réservé aux 
enfants jusque 12 ans inclus. Le but du jeu est de retrouver le 
nombre de cannes à sucre cachées dans ce bulletin communal. 
Une fois trouvé, il suffit de remplir le coupon et de le déposer 
dans l’urne se situant à l’accueil de la Mairie avant le 03 Dé-
cembre 2022. 3 bulletins seront tirés au sort parmi les 
bonnes réponses. Les gagnants seront invités à passer en Mai-
rie chercher leur cadeau. 
 

 
 

 

———————————————————————–——————————————————————— 

 

Nom - Prénom : _______________________________  Âge : ____ ans 

 

Adresse : _________________________________ 

 

Nombre de cannes à sucre trouvées : ____ 

Naissance 

• HIREL Lyanna 



La commune de Rouvignies a aussi eu des champions comme le 
montrent les photos ci-dessous. Il s’agit de Madame Bourlet 
Sonia, grande nageuse avec comme palmarès : Championne de 
France en 1970 (Record de France), 1971 et 1972. 

N’hésitez pas à nous transmettre vos photos anciennes de Rouvignies, 
nous les publierons dans les prochaines éditions. 


